
2016年 5月 4日(月) 2016-17号 

民商無料法律相談（要予約） 
●５月 25日（水）午後 5時から（予定） 
●担当：岩嶋弁護士（南大阪法律事務所） 

臨時福祉給付金について 
案内・申請書は４月末～５月上旬 

労働保険年度更新のご案内 
 

と き：５月１７日（火） 

      ２６日（木） 

      ２７日（金） 
 

時 間：午後２時～３時３０分 
 

ところ：富田林民商事務所 
 

＜持参する物＞ 
★印鑑 ★保険料  

 

★雇用保険加入事業者は被保険者の名前を書い

て下さい 

 

★平成２７年４月～２８年３月までの賃金報告（月別） 

＜一元・二元雇用保険に加入している事業所＞ 

平成２７年４月～２８年３月までの請負金額内

容（二元） 

労働保険を新規に 

加入される事業所様 

と き：５月１７日（火） 
      ２６日（木） 
      ２７日（金） 

時 間：午後２時～３時３０分 

ところ：富田林民商事務所 

＜持参する物＞ 
★事業所に届いている空封筒（郵便局の消印が

あるもの） 

★事業主が特別加入に入る場合は住民票  

★運転免許証 

★請求書コピー  ★印鑑  ★保険料 

★法人の場合は登記簿謄本 

★事業所が賃貸の場合は賃貸契約書 

★雇用保険に加入する場合は、従業員の労働者

名簿（職歴がわかるのも） 

◎ご不明な点があれば連絡下さい。 

＜連絡先＞ 

富田林民主商工会 

ＴＥＬ：0721-25-2233 

ＦＡＸ：0721-25-2830 

 

  
 
 
 
 テレビでも話題になっている「臨時福祉給付金」
ですが、富田林市の案内や申請書は「昨年の給付
金を受けている方を対象に」４月末～５月上旬に
送られてきます。去年 給付金を受けていない方、
今年の給付金から対象になる方は民商か富田林市
役所にお問い合わせください。 
※市役所は５月２日から受け付けています 
電 話 番 号 
0721-25-2233 富田林民商 
0721-25-1000（地域福祉課 給付金担当まで） 

 
 

こんごう 
富田林民主商工会 
〒584-0036 

富田林市甲田６－１－５１ 

電話 0721‐25‐2233 

  0721‐25‐2830 

ＨＰ ton-min@ton-min.jp 



2016年 5月 4日(月) 2016-17号 

第７０回 大商連定期総会 
大阪全体から４００人参加 

熊本出身の役員も参加して 
熊本の現状を報告 

藤川会長 
安倍政権を痛烈批判 

野党共闘を訴え 
立憲主義・民主主義を取り戻す 

 
 
  

 

４月２４日（日）午前１０時から、エル大阪に
て第７０回 大商連定期総会が行われました。富
田林からは８名（溝田さん、岸さん、宮井さん、
吉牟田さん、石田さん、事務局３名）参加しまし
た。 

はじめに、藤川会長があいさつで「アベノミク
スは大失敗に終わり、消費税増税から経済が悪化。
パナマ文書が出てきたタックスヘ
イブン（租税回避地）を使用し、払
うべき税金を富裕層は払っていま
せん。富裕層を優遇して、中小業者
をイジメるような安倍政権を打倒
するしかない。」と話していただき
ました。続いて来賓紹介をしました。
夏の参議院選挙に立候補する「わた
なべ結さん」が来賓のあいさつを行
いました。 

 

 

「私たち庶民を痛めつけ、大企業・富裕層が得を
するような政治は、もう終わらせなければなりま
せん。熊本で起きた地震での対応でも、近くにあ
る川内（せんだい）原発の停止はせず。そのまま

動かしています。福島の事で
学んだはずの教訓を生かそ
うともしていません。立憲主
義・民主主義を壊す戦争法。
自民党の憲法改正案では「戦
前の大日本国帝国」のような
内容に怒りを覚えました。夏

の選挙で自民・公明を倒すため「立憲主義・民主
主義の回復するために戦争法の廃止」この一点で
野党共闘を行います。日本を守るためにもご支援、
よろしくお願いします。と話していただきました。 

 
大商連第７０回定期総会方針（案）、決算・予算（案）
が出されました。そのあとは、会計監査報告、役
員選考報告、表彰式などを行いました。 
 
富田林民商の表彰は「２０１５年４月から２０１
６年３月までの１年間で２０１５年３月末の会員
比 20％以上の総読者を拡大し、３月末で総読者数
が増勢となった民商」として表彰状をいただきま
した。 
昼からは分散会で各民商の役員。会員・事務局の
方たちと経験交流を行いました。 
 税金対策部では、倉敷民商弾圧事件をきっかけ
にして、法人でも自主計算を行う民商が増えてき
ました。自分の会社がどれだけ儲かっているのか、
無駄な経費はないのかなど、経営に役立てていま
す。ある民商では、「実際に１２０社の法人を持っ
ており、１００社が自主計算を行っています。残
りの２０社は会社が大きくなったため税理士に依
頼しています。」と独自の取り組みを話していまし
た。 

 方針案討議等の報告と採択を行い、最後に第７
０期役員の紹介とあいさつをして閉会しました。 

 私は熊本出身で、親・親戚や友人が熊本にいま
す。何とか、私の知り合いは無事でしたが、今も
避難生活を続けています。食糧・水・生理用品な
ど、物資支援を民商から頂きました。近くの民商
をはじめ、多くの方が応援に来て頂いています。
実際に被災した会員さんの話を聞きながら回って
います。と熊本の実態を話していただきました。 
そのあと、熊本地震の募金を行いました。富田林
民商でも熊本地震募金を行っています。 

熊本地震のカンパをよろしくお願いします。 
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